

Diario Matutino  
**CAMBIO**  
de Puebla

## Moreno Valle y Rivera entregan rehabilitación de centro de salud



**Menciona el gobernador el resultado de Fitch Ratings que calificó de muy alta calidad en el manejo de finanzas y transparencia de recursos al gobierno estatal. Autoridades suman esfuerzos y recursos para mejorar los servicios médicos en el sur de la capital poblana**

El gobernador Rafael Moreno Valle y el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, atestiguaron la rehabilitación del centro de salud La Popular-Castillota, ubicada al sur de la capital, en donde dio a conocer el resultado de muy alta calidad, emitido por la calificadora Fitch Ratings, en el manejo de finanzas y transparencia de recursos.

“Vemos que otras entidades bajan su calificación, a nosotros nos las elevan porque hemos pagando la deuda que nos heredaron los gobiernos anteriores, pero no hemos pedido ni un solo peso prestado. Hemos tenido finanzas sanas porque manejamos los recursos con transparencia, y eso es una fortaleza, pero sobre todo un mensaje para los inversionistas”, señaló.

El mandatario estatal, refirió que se debe adecuar la infraestructura del sector salud a las necesidades de la población, por este motivo entregó dos ambulancias de urgencias básicas y avanzadas al Sistema de Urgencias Médicas Avanzadas (SUMA), lo que provocará el incremento de la plantilla laboral con que cuenta actualmente el centro de salud.

Además, expuso que la suma de esfuerzos y recursos entre las administraciones estatal y municipal permite la ejecución de obras con impacto social para mejorar las condiciones de los habitantes, por lo que se comprometió a que el hospital del sur de la ciudad, será concluido en el primer semestre del año.

Por su parte en su intervención, Rivera Pérez, indicó la importancia de trabajar por la mejora de los servicios de salud en la capital pues dijo que “es una prioridad, ya que se previenen enfermedades y riesgos para la salud,

además se contribuye a brindar servicios de salud eficientes, con calidad, calidez y seguridad para los ciudadano”.

En este sentido, el edil capitalino reiteró su compromiso en el desarrollo conjunto de obras y acciones entre su gestión y la del gobierno estatal a beneficio social, así como la realización de eventos como el Campeonato Mundial de Taekwondo, que reunirá a representantes de 160 países en Puebla.

Cabe señal que en el evento se contó con la presencia de las diputadas María Isabel Ortiz Mantilla y Josefina Buxadé Castelán del PAN y de Roberto Rivera Trewartha, secretario de Salud.